

Sujet: RAPPEL - RSVP- réseautage canadien à l'ARVO / REMINDER - ARVO
Canadian Networking Reception

English follows

Chers chercheurs et chercheuses en vision au Canada,

Le Réseau de recherche en sciences de la vision (RRSV), le *UBC's Research Excellence Cluster in vision* et *Vaincre la cécité Canada* s'unissent afin de vous inviter à une **réception de réseautage canadien** durant la réunion annuelle de l'ARVO à Seattle, Washington.

Ce rassemblement a pour but de vous aider à réseauter avec vos collègues à travers le pays afin de discuter de collaborations ou encore simplement d'échanger sur les perspectives de la recherche en vision. Les étudiants et stagiaires postdoctoraux sont également les bienvenus.

Détails de l'évènement :

Date : 7 mai 2024
Heure : 18h30 à 20h30 PT
Emplacement : Salle 613/614* au *Seattle Convention Center*

Des rafraîchissements seront servis sur place.

RSVP : nous aimerions connaître votre intention à vous joindre à nous en complétant ce très court sondage. Ceci a pour but d'avoir une estimation du nombre de personnes présentes afin de prévoir le traiteur. Premier arrivé, premier servi.

Un maximum de **60 personnes** sera accepté. Il reste encore **quelques places...**

[LIEN VERS LE SONDAGE](#)

Si vous avez des questions ou voulez avoir plus d'informations à ce sujet, n'hésitez pas à me contacter : Reseau.Vision@ircm.qc.ca.

En espérant vous rencontrer le 7 mai prochain à l'ARVO!

Cordialement,
Valérie

Pour:

[Réseau de recherche en sciences de la Vision - Québec](#)
[Vaincre la cécité Canada / Fighting Blindness Canada](#)
[Research Excellence Cluster in Vision – Colombie-Britannique](#)

*Remarque concernant l'attribution des chambres : le *Seattle Convention Center* comporte deux zones principales - *Arch* et *Summit*. ARVO se trouve dans le bâtiment *Arch*. Il y a deux sections de l'ARVO qui se connectent à travers le hall d'exposition et sont accessibles séparément au niveau de la

re. Vous pourrez distinguer ces deux sections grâce aux numéros des salles : d'un côté du bâtiment, il y a des numéros, de l'autre, des salles nommées. De plus amples informations sont disponibles à l'adresse suivante : www.seattleconventioncenter.com.

Dear Vision Researchers in Canada,

Vision Sciences Research Network (VSRN), UBC's Research Excellence Cluster in Vision and Fighting Blindness Canada are partnering to host a **Canadian Networking Reception** at the ARVO Annual Meeting in Seattle, WA.

This reception aims to re-unite colleagues, foster collaborations, and exchange knowledge amongst Canadian vision researchers. It is an exciting opportunity to connect with fellow researchers and build a stronger future for vision research in Canada. Students and postdoctoral fellows are also welcome!

Event Details

Date: **May 7th, 2024**

Time: **6:30-8:30 pm PT**

Location: Room 613/614* at the Seattle Convention Center

Drinks and light refreshments will be provided.

RSVP Information: To help us get an estimated count for refreshments please RSVP using this link/the button below: First come, first serve.

Registration will be limited to 60 people. There are still a few places left...

[SURVEY LINK](#)

If you have any questions or require further information, please don't hesitate to email me at Reseau.Vision@ircm.qc.ca,

Thank you, and we look forward to seeing you at the Canadian Networking Reception at ARVO!

Best regards,
Valérie

For:

[Vision Sciences Research Network](#) - Quebec

[Fighting Blindness Canada](#)

[Research Excellence Cluster in Vision](#) – British Columbia

*A note about room assignments – the Seattle Convention Center has two main areas – Arch and Summit. ARVO is in the Arch Building. There are two sections of ARVO that connect through the exhibit hall and are accessible separately at street level. You will be able to distinguish between these sections by the room numbers – one side of the building has numbers, the other has named rooms. More information is available at www.seattleconventioncenter.com.

